



# communiqué

N<sup>o</sup>: 243  
No.:

Le 8 décembre 1987

## NOMINATIONS AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA FONDATION ASIE-PACIFIQUE DU CANADA

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que M. Marcel Desjardins (B.A., B.Sc., M.B.A.), de Montréal, a été maintenu au conseil d'administration de la Fondation Asie-Pacifique du Canada et que M<sup>me</sup> Linda Lee Oland (B.A., LLB.), d'Halifax, y a été nommée. Ces deux nominations ont fait l'objet de décrets du conseil.

M. Desjardins est président de la société CEGIR, une entreprise spécialisée dans le transfert de technologie qu'il a fondée. Il siège aux conseils d'administration de la Chambre de commerce et du Centre de commerce mondial de Montréal, ainsi qu'à ceux de la Fondation Armand Frappier et du Conseil des Relations internationales de Montréal (CORIM). Il est président de la société Javelin International dont il préside en outre le conseil d'administration.

M<sup>me</sup> Oland appartient à la Nova Scotia Barristers Society et à l'Association du Barreau canadien. Elle a été professeur à l'École de droit Dalhousie et a rempli les fonctions de vice-président de l'Association chinoise de Nouvelle-Écosse.

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures a aussi indiqué que M. John Bruk, qui a été le premier président du conseil d'administration de la Fondation Asie-Pacifique, est récemment redevenu membre de ce conseil. M. Bruk, président de la société Pacific Endeavours Corporation et vice-président de la firme Trilon Bancorp Ltd, siège aussi aux conseils d'administration de Place du Havre Canada, de la société Weldwood of Canada Ltd, de la Chambre de commerce de Vancouver et de l'Université de Victoria.

La Fondation Asie-Pacifique du Canada a été établie par le Parlement, en 1984, dans le but de resserrer les liens entre les peuples et les institutions de la région de l'Asie et du Pacifique.